

ワン・ワールド・フェスティバル 2016

★平成 29 年 2 月 4 日（土）と 5 日（日）に、大阪市北区のカンテレ扇町スクエアで開催されたワン・ワールド・フェスティバル 2016（大阪）に出展しました。

1 日目は大変良い天气に恵まれ、2 日目は、朝から冷たい雨が降りましたが、2 日間で 2 万 5 千人の方々が来場されました。

★ワン・ワールド・フェスティバルは、今年で 24 回目を迎え、西日本最大の世界につながる国際協力のお祭りとなっております。このフェスティバルを通して、多くの人びとがさまざまな団体・機関と出会い、情報と出会い、人と出会って、今後につなげるための「きっかけ」や「場（機会）」となることを目指し開催されています。



★テーマは、「共に生きる世界を作るために、一人ひとりができること」。

国際協力に携わる多くの NGO、国際機関、政府機関、企業など 100 を超える団体が参加しました。会場は大きく 4 つに分けられ、それぞれの会場で、各団体の活動についての展示や参加型ワークショップ、フェアトレードショップ、著名人によるトークショーやミニコンサート、写真展などさまざまな催し物が行われ、来場者で賑っていました。



★当財団も出展し、「平成 28 年度 NGO 海外援助活動助成事業」の活動状況の写真パネルを展示しました。出展ブースの関係上、全ての写真を展示することは出来ませんでした。助成団体の活動レポート等を、助成事業の案内とともに、当事業部のキャラクター、ボランティアとティアちゃんが印刷されたクリアファイルに入れて配布しました。たくさんの方に受け取っていただきました。皆様、ありがとうございました。

また、ブースにお越しいただいた方へは、団体の活動内容を説明させていただき、当財団の助成事業についても案内させていただきました。



★今後も、日本全国、幅広い方々へ、当財団の支援事業の活動をより身近なものに感じていただけるよう、またNGOによる国際協力への理解と認識を深めてもらえるよう、活動していきます。